

## Jungen 15 Bezirksliga

TTC Heppenheim II : TG Sachsenhausen 04  
Samstag, 02.12.2023, 15:30 Uhr

# Knappes Satzverhältnis spiegelt engen Kampf zwischen dem TTC Heppenheim II und der TG Sachsenhausen 04 im Endergebnis wider

Großer Jubel herrschte am Samstagnachmittag, als Bennet Rutz den Matchball für die Gastgeber des TTC Heppenheim II im Punktspiel der Jungen 15 Bezirksliga einfuhr und der Sieg der Mannschaft damit feststand. Hängende Köpfe gab es dagegen beim Gastteam TG Sachsenhausen 04, das eine 4:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 18:19) quittieren musste. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 8. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 7:9.

Los ging es mit dem Eröffnungsdoppel. Rutz / Kertscher bezwangen Kieslich / Fidalgo-Gruettner in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Das war eine ganz schön enge Kiste! Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Probleme zu Beginn des Spiels musste Bennet Rutz zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg feststand. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Justus Kieslich war für Oliver Rehe am Ende wenig zu holen und der Punkt ging an die Gäste. Das musste man neidlos anerkennen. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Nachmittags lautete damit 2:1. Joshua Kertscher gegen Bastian Fidalgo-Gruettner hieß die nächste Partie und der Start verhieß Gutes für die Gastgeber. Am Ende stand jedoch eine Niederlage in vier Sätzen auf dem Spielberichtsbogen. Beim 11:5, 11:8, 16:14 gegen Eliyas Ghribi fand Oliver Rehe dagegen von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Da gab es nichts zu rütteln. Deutlich nach Sätzen war indessen die folgende 0:3-Pleite von Bennet Rutz gegen Justus Kieslich, eine Niederlage die man vor dem Spiel eher so erwarten konnte. Bei einem Spielstand von 3:3 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Einen sicheren Punkt für sein Team holte danach wiederum Joshua Kertscher bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Eliyas Ghribi. Zwischenzeitlich musste Oliver Rehe zwar einen Satz abgeben, fuhr danach sein Spiel gegen Bastian Fidalgo-Gruettner aber trotzdem sicher mit 11:6, 9:11, 11:5, 11:9 ein. Nach diesem Einzel steht Reh somit bei 14 Siegen und 7 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Fidalgo-Gruettner ein 8:9 ausweist. Deutlich nach Sätzen war wiederum die 0:3-Pleite von Joshua Kertscher gegen Justus Kieslich, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Bennet Rutz Eliyas Ghribi in fünf Sätzen. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Unterschied. Damit war das letzte Match des Tages im Kasten und der Mannschaftskampf mit einem 6:4 Erfolg für den TTC Heppenheim II beendet.

Nach diesem Sieg geht der TTC Heppenheim II am 08.12.2023 positiv gestimmt ins nächste Spiel gegen den SV 1946 Crumstadt, während die TG Sachsenhausen 04 am 02.12.2023 gegen den TTC Heppenheim III versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

### Statistik:

#### TTC Heppenheim II

Doppel: Rutz / Kertscher 1:0

Einzel: B. Rutz 2:1, O. Rehe 2:1, J. Kertscher 1:2

#### TG Sachsenhausen 04

---

Doppel: Kieslich / Fidalgo-Gruettner 0:1

Einzel: J. Kieslich 3:0, B. Fidalgo-Gruettner 1:2, E. Ghribi 0:3